

Besuch bei der Freiwilligen Feuerwehr Eisolzried

Im Heimat- und Sachunterricht beschäftigten sich die dritten Klassen mit dem Thema Verbrennung und Brandschutz.

Was gehört zur Schutzausrüstung der Feuerwehrfrauen und -männer? Welche Geräte benötigt die Feuerwehr beim Einsatz? Woher nimmt die Feuerwehr das Löschwasser?

Um eine Antwort auf diese und weitere Fragen zu finden, besuchte die Klasse 3b die Freiwillige Feuerwehr in Eisolzried.



Neben der Einsatzkleidung mit Atemschutzausrüstung wurde den Drittklässlern die Funktionsweise verschiedener Feuerlöcher von der Kübelspritze bis zum CO₂-Löcher erklärt. Besonders spannend war es für die Kinder, als sie selbst ein Feuer löschen durften, das mithilfe einer Brandsimulationsanlage erzeugt wurde.

Ein weiteres Highlight stellte für die Schulkinder natürlich das Feuerwehrauto dar, dessen technische Ausrüstungsgegenstände sie genau unter die Lupe nehmen durften.



Wir bedanken uns ganz herzlich bei den Verantwortlichen der Freiwilligen Feuerwehr Eisolzried für diesen interessanten Vormittag.

S. Stuhlmüller